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Résumé : La réduction  des dépenses militaires est souvent revendiquée, mais le besoin 
de sécurité des Nations favorise les réticences et conduit même à une course aux 
armements. Il a été proposé de créer un Fonds International de Désarmement pour le 
Développement qui se heurte cependant à la volonté politique des Etats, à la définition 
des dépenses militaires, au secret des informations de défense et à la question de la 
conversion des industries militaires. Préalablement, il est nécessaire d’engager une 
analyse complète des conséquences économiques du désarmement avant de projeter les 
« dividendes de la paix » vers l’aide internationale par un transfert de ressources. 
Ensuite, il s’agit de réfléchir à la constitution d’un Fonds, son organisation, ses moyens, 
son efficacité économique et politique. 
 
The reduction of military spending is often claimed, but the need for security of the 
Nations promotes reluctance and even leads to an arms race. It has been proposed to 
create the International Disarmament for Development Fund that, however, comes up 
against the political will of the States, the definition of military expenditure, the secrecy 
of defence information and the question of the conversion of military industries. 
Beforehand, it is necessary to initiate a full analysis of the economic consequences of 
disarmament before projecting the "peace dividends" towards international aid through 
a transfer of resources. Then, it is a question of thinking of the constitution of a Fund, its 
organization and economic and political efficiencies. 
 
Mots clefs : Dépenses militaires, Fonds International de Désarmement pour le 
Développement, course aux armements, aide international du développement 
 
Military expenditure, International Disarmement for Development Fund, arms race, 
international aid for development 
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